



COVID-19

# Piden a candidatos evitar las multitudes

HILDA ESCALONA

**Claudia Sheinbaum dijo que existe una responsabilidad de aspirantes y partidos para que haya sana distancia**

**P**ara evitar que los comicios sean un foco de Covid-19 durante las campañas que se realizan en la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo hizo un llamado a los candidatos a puestos de elección para que eviten aglomeraciones durante sus actos públicos.

La mandataria afirmó que se conminó a todos los partidos a evitar multitudes en las actividades electorales y dijo que existe una responsabilidad importante tanto de los candidatos y de los partidos para que las reuniones vecinales que tengan, sean con sana distancia, "ya estamos en condiciones de que pueda ser así".

"Es un llamado, es difícil llegar con policías o con el Invea a clausurar un acto público. Es un llamado a que todos seamos responsables y en la medida de lo posible evitemos las aglomeraciones y guardemos la sana distancia".

Al preguntarle si no existe en riesgo de perder todo lo que se ha ganado en la disminución de contagios por Covid-19 con esas aglomeraciones, la funcionaria dijo que se debe recordar que el mayor riesgo de contraer la enfermedad es en lugares cerrados.

"Lo que es importante cuando estamos en sitios abiertos es que se guarde la sana distancia, esto es muy importante para evitar contagios, esta es la orientación general, que sean actos al aire libre y que haya sana distancia".





**Las candidatas**

Sofía Castro, Sofía Aguilar y Julieta Macías, las Morras Chilangas, estuvieron en el paradero de Taxqueña

/FOTO: CORTESÍA

**Jorge Gaviño** estuvo acompañado ayer por la candidata a alcaldesa en GAM, Carmen Pacheco

/FOTO: CORTESÍA



**La jefa** de Gobierno dijo que las campañas y la votación se pueden desarrollar adecuadamente /FOTO: CORTESÍA GOBIERNO CDMX

